

- English version below -

APPEL À COMMUNICATION
SÉMINAIRE DOCTORAL INTERUNIVERSITAIRE SYNOIKISMOS
17 MAI 2022



QUI SOMMES NOUS ?

Le séminaire SYNOIKISMOS est une association inter-universitaire qui a pour vocation de réunir les jeunes chercheurs travaillant sur l'Antiquité, quel que soient la période, l'aire géographique ou le domaine qu'ils étudient (philologie, littérature, linguistique, épigraphie, histoire, papyrologie, numismatique, histoire de l'art, archéologie, etc.). En rassemblant autour d'une même table participants, auditeurs et experts, le séminaire entend favoriser les contacts entre chercheurs belges et étrangers autour de domaines apparentés et offrir aux jeunes scientifiques un lieu convivial pour présenter et échanger autour de leur recherche en cours.

« La méthodologie au cœur de la recherche en Antiquité »

Cher·e·s doctorant·e·s, cher·e·s professeur·e·s, cher·e·s collègues,

Cette année, dans le cadre de l'édition 2021-2022 du Séminaire doctoral interuniversitaire SYNOIKISMOS, la journée athématique annuelle se tiendra le **17 mai 2022** à l'**Université de Namur**. Afin de faciliter les échanges, l'objectif de cette rencontre sera de mettre en avant les **questions méthodologiques**, aussi bien les outils, les méthodes, que les obstacles, rencontrés dans la recherche doctorale en Antiquité.

À cette occasion, nous encourageons donc les doctorants et jeunes chercheurs d'universités belges ou étrangères souhaitant présenter leur projet et leur méthodologie à soumettre un **titre**, un **résumé** (250 mots max.) ainsi qu'un **bref CV** (150 mots max.) à l'adresse du séminaire (seminar.synoikismos@gmail.com) pour le **20 avril 2022** au plus tard. Chaque intervention (en français ou en anglais) sera limitée à **30 min.** et suivie d'une discussion d'environ 10 min.

Au plaisir de vous rencontrer,
Le comité organisateur Synoikismos

Vous souhaitez recevoir par mail les annonces de nos activités et appels à communications ? Il suffit d'envoyer un mail à l'adresse seminar.synoikismos@gmail.com en mentionnant vos coordonnées (Nom, Prénom, Université, sujet de recherche/titre de la thèse).

Vous pouvez dès à présent suivre toutes nos activités sur notre page Academia.edu (<https://independent.academia.edu/SeminarSynoikismos>) et Facebook (<https://www.facebook.com/Synoikismos>).

CALL FOR PAPER

ANNUAL WORKSHOP of the SYNOIKISMOS doctoral seminar

MAY 17, 2022



WHO ARE WE ?

The SYNOIKISMOS doctoral seminar aims to gather young researchers working on the Antiquity, regardless of the chronological period, the geographic area or the specific field (philology, literature, linguistics, epigraphy, papyrology, numismatics, history, art history, archaeology, etc.). By bringing together participants, audience and experts, the seminar means to encourage contacts among Belgian and foreigners researchers from different related fields and to offer to starting academics a pleasant occasion to present their research.

“The Methodology at the heart of Research in Antiquity”

Dear PhD Students, dear Professors and dear Colleagues,

This year, as part of the 2021-2022 edition of the Interuniversity Doctoral Seminar SYNOIKISMOS, the annual thematic workshop will be held on **May 17, 2022** at the **University of Namur**. In order to facilitate exchanges, the objective of this meeting will be to **highlight methodological issues**, as well as tools, methods, and obstacles, encountered in doctoral research in Antiquity.

On this occasion, we encourage doctoral students and young researchers from Belgian or foreign universities wishing to present their project and methodology to submit a **title**, an **abstract** (250 words max.) and a **short CV** (150 words max.) to the address of the seminar (seminar.synoikismos@gmail.com) for **April 20, 2022**. Each intervention (in French or English) will be limited to **30 min.** and followed by a discussion of about 10 min.

Looking forward to meeting you,
The organising Synoikismos committee

Do you wish to receive emails with the announcement of our future activities and calls for papers? You only need to send an email to the address seminar.synoikismos@gmail.com with your contact information (last name, first name, University, theme of research/title of the thesis).

You can already follow our activities on our page on Academia.edu (<https://independent.academia.edu/SeminarSynoikismos>) and Facebook (<https://www.facebook.com/Synoikismos>).